



実りの秋 充実した学校行事



1年生：遠足（須坂市動物園・百々川緑地公園）10/1

小雨の中、カッパを着ての学校出発となりましたが、動物園に着く頃には、雨が上がっていました。かわいいペンギンや「とりっこ村」が人気でした。

お弁当は、緑地公園でお友だちと仲良く、班毎おいしくいただきました。とっても楽しい一日になりました。



3年生：子どもやんしゃ ～縄文人との交信～ 10/2

高橋町公会堂をスタートして、子どもたちは、地域の方々の説明をしっかりと聞いて、メモを取ることができました。「子どもやんしゃ」の活動は、実際にその場所に行き、話を聞くことで、五感を通して学習をすることができます。普段何気なく見ていたものの中に宝物がたくさんあることに気づける「子どもやんしゃ」の活動は、日滝小の誇りです。



5年生：社会見学10/6《ユー・ボディーアンドペインティング見学》

社会科の工業の学習で、ユー・ボディーアンドペインティングに見学に行きました。中古車が様々な工程を経て、まるで新車のような仕上がりになっていく様子を見ることができました。

技術者としてのプロの技を、間近に見たり説明を聞いたりして、教室の中では分からないことをしっかりと学習することができた子どもたちでした。



6年生：修学旅行10/6・7

年度当初は、今年度の修学旅行は実施できるのかと不安でいっぱいでしたが、多くの方々のお力をお借りして実施することができました。定番の東京見学ではなく、松本・諏訪方面の修学旅行となりましたが、今まで知らなかった長野県の良さを新たに発見することができました。日時や目的地の変更にご理解ご協力いただきました保護者の皆様、この修学旅行実施に向けてご尽力いただきました全ての皆様に感謝です。



6年生：能楽鑑賞教室10/12

市内在住の能楽師の方に来校いただき、能楽の基本知識や基本動作を教えてくださいました。国語で学習した「柿山伏」を演じていただいたり、笑い方や扇子の使い方を教えてくださいました。子どもたちは、柿を食べる「あむ あむ あむ」や笑い方「あーはっはっはー」など、独特な言い回しを言ってみたり、教えていただいた歩き方で実際に歩いたりして、狂言の世界に浸りこむことができました。



5年生：明覚山登山10/16

秋晴れのさわやかな空気を感じながら、明覚山登山を行うことができました。「森のくまさん」を歌いながら登りましたが、熊よけ用の鈴のおかげで、くまさんに遭遇することはありませんでした。

「役割分担（係）を決め自覚をもって行動すること」、「秋の自然に親しみ存分に楽しむこと」、「登山は大変だけれど、協力して最後までがんばること」の目標は達成されました。



～お知らせ～

- ・年間計画では、11月11日（水）郡公開研究会のため3時間授業となっておりますが、分散開催になったことに伴い、通常授業ができることになりました。5時間授業で、下校時刻は、全校15：10となります。また、11月19日（木）は、信教全県研究大会のためお休みとなっておりますが、午後のみの開催となりましたので、午前中4時間授業（給食あり）で、下校が全校13：15となります。いずれも、コロナ禍における授業時間確保による処置ですので、ご承知おきください。
- ・11月～1月まで、帰宅時刻は16：30になります。
- ・12月1日（火）は授業参観日です。参観授業（5校時14：00～14：45）児童下校14：55
学級懇談会15：00～16：00